
 
 
 
 

Ｑ１．赤平市公民館がＮＰＯ運営となってからの使い勝手と感想をお教え下さい。

《ＮＰＯとして努力してきたこと》 

 

☆ サービスの向上 

☆ 館内、周辺の美化 

☆ 喫茶コーナーによる

交流の場づくり 

・ 喫茶コーナーが出来たことで、エントランスの雰囲気がずっと良く

なりました。気軽に公民館で色々な人とくつろぐことができて、良

いと思います。 

・ 職員の方もとても親切に対応してくださり、公民館を利用する上で、

いつも安心して、楽しく活動させて頂いています。 

・ 建物自体は決して、新しくきれいではありませんが、花壇にお花を

植えたり、清掃も行き届いていて、清潔感があり、私達が利用しや

すいように、気を配っているのを感じています。 

・ 特別 大きな変化は感じませんが、喫茶コーナーは良いと思います。

・ ＮＰＯの皆様が努力されている通り、私にも伝わって参ります。 

・ 特に応対・美化が大変良いと思います。 

・ 喫茶コーナーがボランティア(無報酬)で頑張っているのを見て、感

心している。 

・ 喫茶コーナーが公民館にあって、とても便利。 

・ ざるそば(冷たいそば)を、夏には希望する。 

・ メニューが少ないが、ボランティアなので、こんなものだと思う。

・ 野菜カレーなどをやってみてはどうか。 
 
 

Ｑ２．これからＮＰＯに望むこと、期待することをお教え下さい。 

《ＮＰＯとしての方針》 

☆ 講座や事業について
幅広く同好会や市民
の声を聞いていく 

 
☆ 市民(団体)からの企

画と運営による講座
開催 

 
(今年度開催の「夜空の魅

力・天文講座」並びに「作っ

て楽しい家庭菜園講座」は、

生涯学習をすすめる未来塾”

が企画・運営を担当していま

す。) 

・ 興味深い講義や事業には、出来る限り参加したいと思います。意見

を述べたり、アンケートに答えたりすることで、協力できることで

あれば、できると思います。 

・ 公民館活用を幅広く行うことは、市民のために大変良いことで、現

在、他市にはない使用料 無料は使用する側の負担も少なく、これか

ら、ぜひ我々もボランティアで協力して行きますので、市町村合併

後も無料化を図ってほしい。 

・ 市民の中には、色々な能力、技術などをもっている人がいます。ぜ

ひ、多様な講座や講義などを開いてほしい。 

・ 他市町村で会場使用が有料の所があります。又、地域団体に委託す

ることによって、更に(倍近く)料金がかかり、その為に利用者が減

っている状況です。赤平市は、公民館活動も盛んで文化の発展、そ

してレベルが高いと評されています。この文化を維持していく上で

も、会場面も従来どおり使用できることを望みます。 

・ 会場費がかからず、お稽古が出来ることを有り難く思います。将来

的にもＮＰＯのご協力で維持して頂きたいと望んでおります。 

・ 第２研修室が狭くて、窮屈。部屋の真ん中の柱が邪魔。工房の物を

置く場所が狭い。３階まで入ったり、降りたりするのが大変。 

 

ＮＰＯが赤平市より赤平市公民館の管理運営を
委託されてから、７月１日をもって、丸１年が経
過しました。日ごろ、公民館を利用している団体・
個人の方々に公民館運営に関して、アンケートを
お願いしたところ、貴重なご意見をお寄せいただ
きました。誠にありがとうございました。 


